



NEWS
自衛隊災害派遣撤収報告式と
お見送り

10月7日、朝日小学校校体育館において、自衛隊災害派遣撤収報告式とお見送りを開催。児童・住民ら合わせて約650人が参加されました。

8月28日の災害発生後、すぐさま武雄に駆けつけ活動していただいた自衛隊の皆さん。会では、生活支援の災害派遣活動を終了したことを報告されました。

小松市長は、「皆さんから支援いただいたことを無駄にせず、引き続き市内の復旧、そして復興に尽力してまいります」と人命救助やガレキの撤去、入浴支援、音楽の演奏など幅広く街や被災者の心の復旧にご尽力いただいたことに感謝を述べました。

児童からのお礼のことばでは、「水に浸かってしまった街を見て、これからどうなってしまうのか不安であった中に、自衛隊の皆さんが助けに来てくださったことで勇気づけられました」、「自衛隊の皆さんが来てくださったおかげで、日々街はきれいになり、不安な気持ちやどんどん薄れていきました」等言葉では言い尽くせない感謝の気持ちが述べられました。

その後、児童からお礼の歌が披露され、自衛隊の皆さんと児童たちで記念撮影が行われました。

報告式の後、児童たちや沿道に並ぶ市民の皆さんから見送られながら、自衛隊の皆さんが帰隊されました。

自衛隊の皆さん、本当にありがとうございました。



NEWS
たけお芸術祭
第38回武雄市公募美術展覧会表彰

9月21日から23日まで開催された第38回武雄市公募美術展覧会の表彰式が9月23日に行われました。一般の部で58点、中学生の部で39点の出品があり、素晴らしい作品の数々が、来場者を楽しませました。各賞の受賞者は次のとおりです。(敬称略)

- 一般【金賞】石崎 吉枝(写真)【銀賞】井手 信子(日本画・洋画)【銅賞】中島 雅秋(書)
- 中学生【金賞】池田 美結(武雄中1年)、久保 楓(武雄中2年)、岩里 梨夏(武雄中3年)【銀賞】松江 弓陽(北方中1年)、米松 友莉(武雄中2年)、山口 さくら(武雄中3年)【銅賞】野田 葵(武雄中1年)、森山 夕加(武雄中1年)、江頭 まなみ(北方中3年)

NEWS
高校生のまちづくり参画事業報告会

7月から8月にかけて、佐賀県立武雄高等学校と連携して、「高校生のまちづくり参画事業」を実施しました。

今回は、高校生51名が9つのグループに分かれ、観光や福祉などの様々な分野において、高校生の視点でまちづくりの実践活動を行いました。

9月に行われた報告会で、小松市長は「皆さんが一歩動くことでまちはさらに明るく元気になる。これからもできる範囲でまちづくりに関わってほしい。一緒に武雄を元気にしていこう」とメッセージを送りました。

武雄高校生の皆さん、まちづくり参画事業への参加ありがとうございました。